



Die Erstmalig wurden die Projektarbeiten von einer Jury aus Fachleuten bewertet und mit Preisen ausgezeichnet. Zusammen mit fünf Schülerinnen und Schülern anderer Gymnasien aus dem Oldenburger Raum konnte Mareike Buhl vom NGO den zweiten Preis - verbunden mit dem Jahresabonnement einer Fachzeitschrift - in Empfang nehmen. Der Projektbeitrag der Gruppe sowie die Form der Präsentation zur Wirtschaftlichkeit und Bremsleistung von Elektrofahrzeugen wurden als "wissenschaftsnah und sehr gut gelungen" gelobt.

Gespannt sein dürfen wir auf die Projektbeiträge von drei weiteren Schülerinnen und Schülern des NGO, die im nächsten Jahr ihre Arbeitsergebnisse präsentieren werden. (23.06.2010)

Online Magazin | Juni 2010 | Wettbewerbe | MINToring

Erfolg beim MINToring-Wettbewerb

Nach 2009 präsentierten am Montag, dem 21.06.2010, nun schon zum zweiten Mal die Projektgruppen des Programms MINToring ihre Projektarbeiten. Im letztjährigen Durchgang waren fünf Schülerinnen und Schüler des NGO, in diesem Jahr mit Mareike Buhl eine Schülerin des NGO beteiligt.

VON von Thilo Kowalsky/NGO/Bilder: Thilo Kowalsky